

Quand on aime, on ne compte pas : « 23 millions ». En 1939, la population de l'Indochine française est d'environ 23 millions d'habitants. Combien y a-t-il alors d'Européens ?

10-06-2016

avec

- Réponse : 42 000

- Contrairement à l'Algérie, qui comptait environ un million d'européens pour 10 millions d'habitants, soit 10%, l'Indochine française n'a jamais constitué une terre d'immigration forte.

- A la veille de la seconde guerre mondiale, les cinq pays de l'Union indochinoise (Cochinchine, Annam, Tonkin, Cambodge, Laos) comptent au total environ 23 millions d'habitants.

- Mais les résidents européens ne représentent que 0,2% de la population.

- En Cochinchine, le pourcentage est de 0,35%.

- Au Laos, il est de 0,06% !

